

**RILIS NASIONAL**

## **Kapolsek Ampenan Hadiri Apel Kesiapsiagaan Bencana Bersama Pemerintah Kecamatan Sekarbela**

**Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM**

Nov 9, 2024 - 13:25



Mataram NTB - Kapolsek Ampenan AKP Gede Sukarta SH., menghadiri Apel Kesiap siagaan yang dilaksanakan Pemerintah Kecamatan Sekarbela di Lapangan Apel Kantor Camat Sekarbela, Sabtu (09/11/2024).

Hadir dalam Apel tersebut Plt. Camat Sekarbela Cahya Samudra selaku

pimpinan Apel, Danramil Ampenan, Sekcam Sekarbela serta lurah se kecamatan Sekarbela.

Dalam amanat nya Pimpinan Apel Plt. Camat Sekarbela mengatakan apel ini menunjukkan kesiapsiagaan kita dari pemerintah Kecamatan Sekarbela dalam menghadapi berbagai bencana yang mungkin terjadi dalam rangka membantu masyarakat.

Melalui Komanda tiga Pilar Kecamatan diharapkan masyarakat turut serta berpartisipasi untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap berbagai bencana alam dengan selalu berhati-hati baik saat berada di luar rumah maupun di dalam rumah.

Begitu pula terhadap pemukiman Nelayan agar selalu siap siaga serta tanggap terhadap bencana Alam.

“Ini tugas kita bersama, oleh karena itu Apel ini bentuk kesiapan kita terutama tiga Pilar Kecamatan Sekarbela dalam rangka menghadapi berbagai macam bencana alam, “tutupnya.

Sementara itu Kapolsek Ampenan pada kesempatan itu mengingatkan kepada seluruh lurah untuk diteruskan kepada masing-masing Kaling agar meningkatkan kewaspadaan dalam menjalankan aktivitas karena bencana ini bisa terjadi kapan saja. Diharapkan kepada masyarakat agar menghindari membuang dan membakar sampah sembarangan karna dapat menimbulkan kebakaran mengingat suhu dan iklim saat ini yang kurang bersahabat.

“Melalu Bhabinkamtibmas kami sudah menghimbau agar rutin terjun ke lingkungan masyarakat untuk mengetahui situasi dan kondisi Kamtibmas di tengah masyarakat. Kami berharap jika ada hal-hal yang mengganggu keamanan dan kenyamanan segera melaporkan baik ke stap Lurah, lingkungan maupun ke Polsek Ampenan secara langsung, “ucapnya. (Adb)